



CEDIDA

GORE GESTIONA AMPLIAR TERRENO PARA ESCUELA DE FORMACIÓN.

Gore gestiona ampliación para Escuela de Formación en Quirihue

INICIATIVA. Se busca trasladar a Dirección de Vialidad y así ocupar terreno para zona de práctica de defensa personal.

El Gobierno Regional se encuentra gestionando el poder utilizar un terreno de la Dirección de Vialidad en Quirihue, dependencia que se instalaría otro lugar, y de esa forma la Escuela de Formación Transitoria de Carabineros que albergará 60 alumnos pueda tener mayor espacio y contar con una zona para práctica de defensa personal.

El gobernador Óscar Crisóstomo detalló que "nos reunimos con distintas instituciones porque tenemos que hacer una fuerza común para que este compromiso que asumimos se desarrolle. Sostuvimos una reunión técnica muy productiva, donde dimos los pasos necesarios para comenzar algunas obras, particularmente de remodelación del ac-

tual internado, y junto con eso adosar a este internado un terreno que actualmente es de Bienes Nacionales y que lo utiliza Vialidad, donde hemos acordado que se van a trasladar a otro sector para que tengamos un espacio mucho más amplio para nuestros próximos estudiantes".

El seremi de Bienes Nacionales, Rodrigo Baeza, aseguró

que como cartera "tenemos un compromiso con la región, que es fortalecer la institucionalidad pública y con mayor razón la seguridad pública, para ello está toda la voluntad y disposición para que esta Escuela de Formación en un principio se instale en Quirihue (...) nosotros tenemos un terreno al lado de este internado, pero actualmente está siendo ocupado por Vialidad, y estamos viendo las alternativas para poder trasladar este servicio a un sector periférico

de la comuna que le permita trabajar de mejor manera y más conveniente para atender las urgencias". Agregó que nosotros "tenemos la disposi-

ción para aplicar este inmueble fiscal hacia la destinación de Carabineros de Chile y poder ser administrado por el municipio".^{CS3}